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令和７年４月３０日 校 長 永冨 伸介 

 
歓迎遠足 

４月１８日（金）は歓迎集会、歓迎遠足でした。前日までは、予定通りに
実施できるものと安心していたら、夜半からまさかの雷雨となり、大変心
配しました。歓迎集会の際には「歓迎」の言葉の意味を伝えました。新入
生、新しい学級や学年の仲間、そして先生方との出逢いを温かく迎え入
れ、学校生活を送っていってほしいものです。歓迎集会では、高学年のリ
ーダーシップのもと、クイズや仲間づくりゲームで楽しく過ごしました。出

発時には予報通り、晴れ間も見え、予定通りに赤佐古公園、久原公園
へと出発しました。残念ながら、芝生がぬかるんでいたので思う存分、
春の１日を楽しむことはできなかったかもしれませんね。それでも、お弁
当やおやつをほおばり、楽しそうに過ごす子どもたちの姿を見ると嬉しく
なりました。保護者の皆様にはお弁当の準備等ありがとうございました。
泥だらけで帰宅した子もいたことでしょう。いつも以上にお世話になりま
した。ありがとうございました。 

 
登校の基本は徒歩です 

「歩育」という言葉を御存知でしょうか。登校の基本は徒歩です。
歩いて登校することのメリットは言わずもがなですが、体力、忍耐力、
持久力が備わります。また、登校の途中で出会った方とあいさつを
交わすことでコミュニケーションをとることもできますし、何よりも四季
の移ろいを感じる感性を育てることにもつながります。個々に諸事情
あることは承知していますが、歩いて登校することの意義を各御家庭
でもお子さんとともに御一考くださいますようお願いいたします。 

私は、朝の登校時に立哨をしています。通学路沿いの路肩に停車した自家用車から車道側に
子どもが出てくる場面を見かけヒヤッとした思いをしたことが何度かあります。 

また、別紙でもお知らせさせていただきましたが、緊急時を除き、登下校時における自家用車の
学校敷地内への入構を許可車両以外は、制限させていただきます。また、木場公民館周辺でも路
上駐車等で地域の方にも御迷惑をおかけしています。特に下校時について個人的な送迎等はお
控えください。 

長寿命化工事の影響大です。保護者の皆様には大変御迷惑をおかけしていますが、まずは６９
４名の児童の安全が第一ですので、御理解と御協力をお願いいたします。 

 
授業参観・懇談会 
 ４月２３日（水）から２５日（金）まで今年度初めての授業参観・学級懇
談会でした。たくさんの保護者の方に来校いただきました。ありがとうござ
いました。子どもたちの新しい学級での様子はいかがだったでしょうか。
参観後の懇談会にも多数御参加いただきました。担任との顔合わせの場
でもあります。これから１年間風通しのよい関係づくりを心がけていきま
す。何かありましたらお知らせください。よろしくお願いします。次は１年生
ですね。こちらもよろしくお願いします。 

【長寿命化工事の進捗について】 
 現在、仮設校舎の建設が進んでいます。そのために、体育
倉庫がなくなってしまいました。現在クレーン車が入り基礎
工事に着手しているところです。 
 体育科の学習で使用する鉄棒をプレハブ校舎前に移設
しています。狭いスペースの運動場ですが、体育館とあわせ
て少しでも身体を動かせる環境を整えています。短い昼休
みの過ごし方も工夫していく必要がありますね。 
 


